

lunes 31 de octubre de 2016

## El Alcalde de Antequera presidió en el Ayuntamiento la recepción simbólica con motivo de la II Marcha contra el Cáncer

El pasado sábado 29 de octubre tuvo lugar en nuestra ciudad la segunda edición de la Marcha contra el Cáncer, iniciativa promovida por la delegación local de la Asociación Española contra el Cáncer que preside Carmen Rivas.



Más de un centenar de personas participaron de forma solidaria en la misma mediante la adquisición de una camiseta benéfica, teniendo como salida la céntrica plaza de San Francisco y como destino final el Centro Comercial La Verónica.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, presidió por su parte una recepción a mitad de camino realizada en el Ayuntamiento de Antequera, procediéndose a la lectura de un manifiesto por parte de la propia Carmen Rivas así como de unas declaraciones del Alcalde. También se entonó la conocida canción de Ruth Lorenzo "Voces", himno reivindicativo de la lucha contra el Cáncer, así como se organizó de forma simbólica un enorme lazo humano predominando el color



rosa alusivo a la conmemoración del Día Mundial contra el Cáncer de Mama.